
«Наша каша —  нам ее и кушать!»

Мы продолжаем печатать 
интервью с людьми, кото
рые принимают активное 
участие в жизни города, 
являются людьми публич
ными и чьи фамилии хоро
шо известны многим сла- 
вутчанам -  депутатами 
городского совета VI созы
ва. Сегодня наш гость -  
Юрий ФОМИЧЕВ.

— Юрий, каковы итоги года 
прошедшего и чем отличается 
работа совета V и VI созывов?

— Радует то, что большинство 
депутатского корпуса последнего 
созыва осознает: решение боль

шинства местных проблем мы 
должны искать сами. От того, какое 
решение мы примем, как сработа
ем в той или иной ситуации, будет 
зависеть и движение в развитии 
города, жизнь нашей территори
альной громады и отдельных граж
дан, в число которых входим и мы 
сами, наши семьи, наши дети. Как 
говорится, «мы кашу сварили — 
нам ее и кушать». А если провести 
сравнительную параллель в работе 
депутатов двух созывов, то могу 
отметить: сегодня совет работает 
эффективнее, слаженнее, продук
тивнее. Меньше стало каких-то 
мелких разногласий по партийным 
линиям, берет верх профессиона
лизм, желание депутатов работать 
на благо жителей города. Всё это 
нашло отражение в решениях, 
которые были приняты на заседа
ния городского совета, в результа
тах работы депутатских комиссий и 
исполкома городского совета. Ряд 
вопросов касался и коммунальной 
сферы.

—  О коммунальной сфере 
давайте поговорим более под
робно. По своему образованию 
вы экономист...

— Да, работу в Славутиче начи
нал в казначействе. Зарплата 
небольшая -  помогали родители. 
Мы с женой жили на съемной квар
тире и когда в нашем семействе 
произошло прибавление, я стал 
искать работу с более высокой зар
платой. После некоторых переме
щений попал в строительную орга
низацию «Атомстрой» к Вячеславу 
Ваниянцу. Здес ь, благодаря 
Вячеславу Гаригиновичу я получил 
первые конкретные На ВЫКИ веде

ния бизнеса и здесь же произошло 
мое становление как предприни
мателя. Я и сегодня очень ему бла
годарен! Однажды в составе деле
гации строителей от города -  мне 
просто повезло! -  я попал на месяц 
в Америку. В поездке я не только 
узнал много нового по вопросам 
строительства, некоторых комму
нальных сфер деятельности, но и 
сдружился с Юрием Егоренко, 
который уже тогда занимался ком
мунальной сферой. После возвра
щения из поездки он уговорил 
меня принять участие в конкурсе на 
получение части территории горо
да для обслуживания по уборке -  
это было в 2002 году. У  меня уже 
была зарегистрирована организа
ция, и я принял приглашение. 
Выиграв конкурс, мы получили 
несколько домов для обслужива
ния. Спустя четыре года, когда чис
ло работающих предприятий в 
этой сфере сократилось с семи до 
четырех, мы снова победили в кон
курсе -  и теперь обслуживаем уже 
расширенную территорию.

—  Каковы планы на текущий 
год?

— Если говорить о коммуналь
ной сфере, то очень хочется, чтобы 
жители обслуживаемой террито
рии еще больше почувствовали 
наше внимание и увидели нашу 
работу. Ведь этот год непростой 
для Славутича -  юбилейный! Ему 
исполняется 25 лет, и, естествен
но, мы приложим максимум уси
лий, чтобы горожане не на словах, 
а на деле почувствовали наше 
желание сделать город красивее, 
уютнее. В городском совете также 
многие вопросы будут касаться

этой юбилейной даты. Ведь и ком
мунальная, и депутатская сферы -  
это общение и работа с людьми. 
Пока мы еще мало можем влиять 
на образование городского бюд
жета, большинство статей выво
дится по формулам Минфина и 
определяет, на что и сколько нам 
отпущено. Мы это принимаем как 
должное. На некоторые статьи мы 
можем влиять, но это не самое 
главное. Главное для депутата, я 
считаю, заниматься вопросами 
благоустройства города, создани
ем комфортных и благоприятных 
условий для трудоустройства и 
жизни горожан. Есть город, и необ
ходимо решать, как он будет жить, 
каким он станет завтра, в каком 
городе вы хотите, чтобы жили 
ваши дети. Главное для депутата -  
определять стратегию и политику 
развития города, его будущее, не 
забывая, что о тебе будут судить по 
твоей работе.

— Вы правильно подчеркну
ли, что нельзя забывать: мы 
тоже живем в этом городе, и 
будущее поколение даст оценку 
нашей работе. А что делает 
само молодое поколение, что
бы наш город стал более ком
фортным и уютным для прожи
вания? Честно говоря, я наме
каю на вашего старшего сына 
Георгия. Если смотреть на 
общественную деятельность 
сына, то он пошел по стопам 
отца.

— Было бы неправильным гово
рить только о моем влиянии на 
сына. Он занимается бальными 
танцами, и это полностью заслуга 
моей жены, она сама в молодости

танцевала. Умение держаться в 
обществе и говорить я в большей 
мере отношу к его занятиям в теа
тральной студии, спасибо педаго- 
гу. Становлению в молодежно й  
раде он тоже обязан не только 
мне, но и куратору, директору 
Д ДЮТ Нине Ереминой. Мы с женой 
просто благодарны судьбе, что у  
него хватает сил, желания и вре
мени заниматься этим всем, не 
считая учебы! Есть интересное 
дело, и он им занимается. Я не 
согласен с людьми, критикующи
ми молодежь за все поступки, 
предлагающими запретить  
Интернет, загнать ребят в какие-то 
жесткие рамки. Одними запрета
ми ничего не добьешься! Тот же 
Интернет появился как предмет 
развития общества. Я просто хочу 
пожелать родителям уделять боль
ше внимания детям и объяснять 
правила пользования этим изоб
ретением и полезность его, научить 
своих детей отсеивать всё ненуж
ное и уметь давать оценку всей 
информации. Это труднее, чем 
просто запретить, но в жизни 
намного полезнее!

— Чтобы вы пожелали 
согражданам в наступившем 
году?

— Мы привыкли к трудностям, 
поэтому пусть это нас не пугает! 
Главное -  уверенно смотреть в 
будущее, здоровья всем и удачи! 
Пусть этот год принесет всем нам 
исполнение заветных желаний, 
стабильность в экономическом и 
политическом положении в стране 
и веры в свои силы!

Беседовал Вадим ИВКИН


